



Dana Incorporated
World Headquarters
P.O. Box 1000
Maumee, Ohio 43537-7000
Dana.com

Dear Dana Customer,

Subject: Appointment of new Dana distribution and service partner for Dana Industrial business

In order to further develop Dana's Industrial sales and service capabilities of Brevini and PIV product in Russia, Belarus, Kazakhstan and other countries in the Eurasian Customs union, Dana is very pleased to confirm the appointment of **TA Vostok LLC**, part of the Trans Auto Group, as a strategic distribution and service partner for these countries, from 1st January 2020.

TA Vostok LLC has a well established presence in the region and a proven track record in providing the highest level of commercial, technical and service support to both Mobile and Industrial customers. Dana and the Trans Auto Group have a long-standing partnership of more than 40 years across multiple countries and product lines.

The markets in this region will continue to be an important part of the Dana Industrial business. The development of our service and distribution model to include TA Vostok LLC will allow us to ensure our customer's across the whole region have access to the Dana Industrial portfolio.

The team at TA Vostok LLC will make personal contact with you in the near future to discuss our mutual opportunities in your market and address any questions you may have.

Dana would like to thank you for your continued custom and we look forward to growing our business with you and with the support of TA Vostok LLC.

For reference the contact details of TA Vostok LLC are confirmed below.

TA Vostok LLC
Russia, 197229
Saint-Petersburg
1st Konnaya Lahta str., 1
Tel.+7(812)740-15-40
www.ta-vostok.ru

Best Regards

Peter F. Ordway
General Manager
Sales & Distribution
Dana Industrial business unit



Дана Инкорпорейтед
(Dana Incorporated)
Главный офис:
п/я 1000, Моми, Огайо 43537-
7000
(P.O. Box 1000
Maumee, Ohio 43537-7000)
Dana.com

Уважаемый клиент компании Dana!

Тема: Назначение нового партнера по дистрибуции и сервисному обслуживанию компании «Дана Индастриал» (Dana Industrial)

Компания Dana рада сообщить, что в целях дальнейшего развития возможностей в сфере продаж и обслуживания изделий Brevini и PIV компании Dana Industrial в России, Беларуси, Казахстане и других странах Таможенного союза ЕАЭС, с 1 января 2020 года ООО «ТА Восток» (TA Vostok LLC), входящая в группу компаний «Транс Авто Групп» (Trans Auto Group), назначается стратегическим партнером по дистрибуции и сервисному обслуживанию в этих странах.

ООО «ТА Восток» хорошо зарекомендовала себя в регионе и имеет успешный опыт работы в обеспечении высокого уровня коммерческой, технической и сервисной поддержки потребителей в отраслях специальной самоходной техники и промышленности. Компании Dana и Trans Auto Group вот уже более 40 лет являются партнерами в разных странах и по различным продуктам.

Рынки в этом регионе по-прежнему остаются важной частью бизнеса компании **Dana Industrial**. Включение ООО «ТА Восток» в развитие нашей модели сервиса и дистрибуции позволит нам обеспечить доступ к ассортименту продукции **Dana Industrial** для клиентов по всему региону.

В ближайшее время сотрудники ООО «ТА Восток» лично свяжутся с вами, чтобы обсудить взаимные возможности на вашем рынке и ответить на вопросы, которые у вас могут возникнуть.

Компания Dana благодарит вас за постоянное сотрудничество и надеется на его дальнейшее развитие при поддержке ООО «ТА Восток».

Ниже приводятся контактные данные ООО «ТА Восток» для справки.

ООО «ТА Восток»
Россия, 197229
Санкт-Петербург,
ул. 1-я Конная Лахта, 1
Тел. +7(812)740-15-40
www.ta-vostok.ru

С уважением,

Питер Ф. Ордвей (*Подпись*)
Генеральный директор по сбыту и
распределению
Подразделение компании «Дана Индастриал»

Я, дипломированный переводчик Никонова Татьяна Леонидовна, подтверждаю, что я владею русским и английским языками и что я перевела прилагаемый оригинальный документ в полную меру своих знаний и умений. Перевод является верным, точным и полным

Санкт-

Петербург

Российская Федерация
Санкт-Петербург.

Девятнадцатого декабря две тысячи девятнадцатого года.

Я, **Устинова Татьяна Викторовна**, временно исполняющая обязанности нотариуса нотариального округа Санкт-Петербурга Королевой Светланы Вадимовны, свидетельствую подлинность подписи переводчика **Никоновой Татьяны Леонидовны**.

Подпись сделана в моем присутствии.

Личность подписавшего документ установлена.

Зарегистрировано в реестре: № 78/228-н/78-2019-5- **1083**

Взыскано государственной пошлины (по тарифу):

100 рублей.

Уплачено за оказание услуг правового и технического характера:

400 рублей



Т.В. Устинова



Итого в настоящем документе
2 (два) листа

Т.В. Устинова